

## Pressemitteilung

### **Glasfaserausbau in Seligenstadt: Fortschritte im West- und Südausbaubereich – Winterpause angekündigt**

**10.12.2024, Seligenstadt.** Der Glasfaserausbau in Seligenstadt schreitet voran: In Zusammenarbeit mit den Generalunternehmern Elecnet GmbH und EGN Deutschland GmbH wird das schnelle Glasfasernetz in mehreren Bereichen der Stadt ausgebaut. Aktuell laufen die Arbeiten in zwei Ausbaubereichen, die sich auf verschiedene Stadtteile beziehen.

#### **Ausbaubereich 1: Seligenstadt West**

Im Bereich **Seligenstadt West**, der den Teil von Seligenstadt westlich der Bahnschienen umfasst, sind die Tiefbauarbeiten nahezu abgeschlossen. Derzeit werden die letzten Mängel- und Reparaturarbeiten durchgeführt, die voraussichtlich Anfang des kommenden Jahres abgeschlossen sein werden. Parallel dazu finden die Oberflächenabnahmen zusammen mit der Gemeinde statt.

Die Winterpause für den Generalunternehmer Elecnet GmbH beginnt in KW 52 und dauert bis Ende Januar. Während dieser Zeit werden die Baustellen winterfest gemacht, um die Sicherheit der Bürger zu gewährleisten. Sollte das Wetter ungünstig sein, kann sich die Winterpause entsprechend verlängern.

#### **Ausbaubereich 2: Seligenstadt Süd**

Im Bereich **Seligenstadt Süd**, der den Teil von Seligenstadt südlich der Würzburger Straße und westlich der Bahnschienen umfasst, fand am 27. November 2024 ein erfolgreicher Glasfaser-Infoabend statt, bei dem zahlreiche Bürger über den bevorstehenden Glasfaserausbau informiert wurden. Der Ausbau in diesem Bereich startete am 2. Dezember 2024 und wird durch den Generalunternehmer EGN Deutschland GmbH durchgeführt.

Für den Ausbaubereich Seligenstadt Süd ist eine Winterpause des Generalunternehmers EGN Deutschland GmbH vom 20. Dezember 2024 bis 06. Januar 2025 vorgesehen. Während dieser Zeit werden die Baustellen winterfest gemacht, um die Sicherheit der Bürger zu gewährleisten. Bei ungünstigen Wetterbedingungen kann sich die Winterpause entsprechend verlängern.

Der Glasfaserausbau in Seligenstadt wird im neuen Jahr fortgesetzt, um die Anwohner schnellstmöglich mit Highspeed-Internet zu versorgen.

**Gemeinsam Großes gestalten.**



**Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser**

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.